



5 - LE CARREFOUR DE NONTRON

Vous êtes à l'angle des routes de Périgueux et de Nontron - les 4 Routes. Autrefois, un prieuré dépendant de l'abbaye de Brantôme occupait la plupart du terrain de ce carrefour jusqu'au-delà de l'actuelle église Saint Laurent.

L'église du prieuré était perpendiculaire à la position de l'église actuelle. Elle était orientée nord-sud. Son emplacement correspondait avec celui de l'actuelle église Saint-Laurent uniquement au niveau de la tour, surélevée au XVIIe siècle, la tour romane du XIIIe formant sa base.



AT THE CROSSROADS TO NONTRON

You are at the intersection of the roads to Périgueux and Nontron - the 4 Roads. In the past, a priory under the supervision of Brantôme abbey owned most of the land from here to beyond Saint Laurent's church.

The priory church was perpendicular to the position of today's church with a North-South orientation. Its position overlapped today's Saint Laurent's church tower, which was elevated in the 17th century, with the 13th century Romanesque church as its base.

